

地区補助金事業のご報告

広島安芸ロータリークラブ(グループ6)

- プロジェクト名 広島みなと公園さくら植樹
- 日 時 広島みなと公園
- 場 所 平成 23 年 3 月 19 日(土)
- プロジェクト概要

本年度、ロータリー財団より地区補助金事業として承認された当クラブのプロジェクトは、「広島みなと公園さくら植樹」です。

このプロジェクトは、広島市の海の玄関である宇品港の沿岸エリアを桜の森にしようという構想で継続的に取り組んでいるもので、今年で 5 年目を迎えました。地域住民や市民の憩いの場づくりを目指して、地域の青少年たちと一緒に植樹や公園の清掃活動をおこなうことで子供たちに環境保全の心を育もうと意図しています。

まだ風は冷たかったのですが、好天に恵まれる中、宇品地区子ども会の方々や地区で活動されている和太鼓クラブの皆様、米山留学生、ロータリアンを含めて総勢 60 名が参加しました。初めて参加した子供たちは、要領がわからず最初は戸惑いもあった様ですが、父兄の方々やロータリアンから教えてもらおうと、自分たちの手で一所懸命に植樹してくれました。また、公園には、思いの他多くのゴミが散乱していましたが、ゲームを交えての清掃活動も効を奏して、楽しみながらあっという間に綺麗な公園へと変身しました。もちろん、集められたゴミは、キチンと分別して清掃活動は終了です。

私たちは、このようなプロジェクトを通して、子供たちの環境保全への関心を高め、自然を大切に思う心や人を愛する心を伝え、次の世代へと広がっていくことを期待しています。

《桜植樹の様子》



《公園清掃の様子》

